



Systeme nouveau et amélioré pour chauffer les Eglises

Notre appareil de chauffage perfectionné avec tuyaux, spécialement adoptés aux églises faisant usage de poêles à bois, ou de fournaux à charbon, est le meilleur système qui soit connu jusqu'à ce jour comme assurance contre le feu, et aussi le plus économique.

Spécialité pour les fabriciens.—Pour le bois ou le charbon avec tuyaux améliorés et brevétés spécialement au service des églises, est supérieur pour la chaleur et l'économie à tout ce qui s'est vu jusqu'à ce jour.

O. DESJARDINS & Cie., No. 37 Chemin Papineau, Village St. Jean-Baptiste, MONTREAL.

P. S.—Ne craignez pas de payer plus cher pour la grande distance, car nous offrons d'aller visiter et prendre des commandes pour poser nos appareils à n'importe quelle distance, sans charge extra.

Remerciements.—Nos appareils de chauffage ont été posés et peuvent être vus dans les églises des paroisses suivantes d'où on peut obtenir des certificats: Vaudreuil, Ile du Pad, St. Philippe, St. Bruno, St. Théophile, St. Michel, St. Rémi, St. Isidore, Ste. Marguerite, Chamby, Ste. Victoire, Ste. Claire de la Baucou, Pointe Claire, Ste. Geneviève, St. Raphaël, St. Polycarpe, St. Hugues, Pointe aux Trembles, St. Valentin, St. George d'Henriville, St. Henri de Mascouche, Gleniville, St. Grégoire d'Iberville, St. Victor d'Alfred, La Vallée, St. Dominique, etc., etc.

20 septembre 1887.

Grande Vente à bon Marché

LAMPES

UNE SEMAINE SEULEMENT.

Lampes Electriques et de fantaisie à la moitié du prix ordinaire.

COMPAGNIE MANUFACTURIERE Nationale de Cole, 160 RUE SPARKS, OTTAWA.

CHARBON! CHARBON!

NOUVEL ENTREPOT CANADIEN

L. C. DUQUET

Marchand de Charbon

Et agent de l'assurance

"PHENIX,"

SUR LE FEU, ET DE

"L'ÆTNA"

SUR LA VIE,

No. 46, rue Sparks, Elec

RESSUS, Ottawa.

Une visite est respectueusement sollicitée de tous ceux qui ont à faire un approvisionnement de charbon, de même que des personnes qui désireraient prendre une police dans une excellente compagnie d'assurance, dont le capital se chiffre par millions de piastres.

L. C. DUQUET, Ottawa, 7 juin 1887—3m.

AUX AGENTS

La Compagnie Canadienne des Aiguilles, 46 et 48 rue Front, Toronto, prépare le paquet d'aiguilles le plus complet et le mieux vendable qui se puisse désirer par des agents en Amérique. Envoyez 25 centimes pour un échantillon des nouveaux No. 4, finis en pluche. Des informations accompagnent l'envoi lorsque des timbres sont envoyés avec le prix demandé.

No perdez pas de temps si vous êtes sans emploi. Ecrivez de suite à M. Cowdy, 41 rue Wellington Est, Toronto. Envoyez timbres pour réponse.— 17 mai 1887—6m.

TELEGRAPHIE

L'Armée du salut à Québec

Québec, 26—M. Dery, recorder, a imposé ce matin, une amende de quarante piastres, à Napoléon Wagner, pour avoir pris part à l'assaut brutal sur l'Armée du Salut, il y a quelques semaines.

Quant à la légalité de l'Armée son Honneur a jugé que en principe toute association dont l'objet est bon ne peut pas être considérée comme illégale, et que l'Armée du Salut se trouve absolument dans ces conditions.

Un meurtrier pendu

San Francisco, 24—J. Kergihan a été pendu ici hier, pour le meurtre de sa belle-sœur Martha Anna Hood.

Accident épouvantable

Québec, 26—Un accident des plus déplorables est arrivé, cet après-midi, à l'île d'Orléans. Les quatre petits enfants d'un fermier de St-Pierre de l'île nommée Pierre Godbout, ont trouvé un obus que les autorités de la cartoucherie de Québec avaient laissé sur l'île par oubli, le jour précédent.

Ils ont enlevé le tout et y ont introduit une allumette. Chaque obus contient huit livres de poudre et l'explosion fut instantanée.

Trois des enfants furent mis en charpie et le quatrième fut tellement blessé qu'il n'a pu survivre que quelques heures à ses petits compagnons. La nouvelle de ce pénible accident a plongé dans la douleur, le village de St-Pierre, où Godbout est universellement aimé et respecté.

Sinistre trouvé

Oskaloosa, Iowa, 26—Une grande excitation règne en cette ville au sujet de la découverte d'une cartouche de dynamite à la porte du magasin de J. Franket & Cie, marchands tailleurs.

À la cartouche était attaché un papier sur lequel on lisait: Réglez vos affaires et quittez la ville dans 30 jours, ou vous disparaîtrez, ainsi que votre stock et vos bâtisses avant Noël. A. J. Franket et J. Bach. Ces derniers sont des citoyens respectés de toute la ville.

DE PARTOUT

Terrible accident à Québec

À midi moins quelques minutes, vendredi un terrible accident a mis en émoi le population du faubourg St Jean.

Deux petits garçons âgés respectivement de 3 ans et 5 ans, et enfants de M. Edouard Robitaille, charretier, qui habite au No 254 rue Richelieu, se rendaient chez leur oncle M. Olivier R-bitaille, messenger en chef de l'Assemblée Législative, rue St Jean.

Ils montèrent la rue Sutherland jusqu'à la rue St Jean, et comme un omnibus arrivait de la Haute-Ville, le plus âgé a franchi seul la voie ferrée, laissant à son petit frère qui fut renversé sous les pieds des chevaux et qui eut ensuite le bras droit tranché complètement par une des roues du lourd véhicule.

Le conducteur Paquet, qui causait alors avec un autre homme, arrêta son attelage aussi vite qu'il le put, en voyant l'enfant renversé, mais il était trop tard, et l'enfant expira lorsqu'il le retira de dessous la voiture.

L'enquête que M. le coroner Belleau tiendra au sujet de ce déplorable accident établira sans doute les responsabilités de chacun.

Au Filon Rouge, 457 Rue Sussex

Pharmacie Canadienne maintenant ouverte

Toutes prescriptions médicales préparées avec le plus grand soin. Seule agence à Ottawa des parfums et spécifiques français.

Toutes les drogues, produits chimiques et spécialités sont garantis purs et de première qualité.

M. Laflamme ayant établi sa résidence à la Pharmacie, le public aura l'avantage de pouvoir faire remplir les prescriptions des médecins à toute heure au jour et de la nuit. Prix modérés.

Ottawa, 21 Mai, 1887—1m.

LES FEUX DE FORETS

Quatre Chars Brûlés

Quelques instants après les 6 hrs. hier soir, le train du chemin de fer Canada Atlantique parti de la gare Elgin à 4.50 h., arrivait près de Bear Brook, lorsque l'ingénieur s'aperçut que le feu de broussailles qui ravage cette localité depuis plusieurs jours s'était étendu jusque sur la voie et que les traverses étaient en partie brûlées sur une longueur d'au moins 150 verges.

La fumée était tellement opaque qu'il était impossible de rien distinguer à distance, c'est ce qui fit que le train ne put être arrêté à temps et que le char Pullman, celui de la malle, le seconde classe et le char à bagage, en avançant sur le rail furent renversés à côté de la voie.

Les passagers, naturellement, éprouvèrent une assez vive terreur, mais heureusement, à l'exception toutefois d'un cultivateur de Vaudreuil qui reçut une assez forte contusion sur la tête et la figure, aucun des 100 passagers dont se composait le train ne fut blessé sérieusement.

Il y avait à peine quelques minutes que les chars avaient été évacués lorsque le feu s'y communiqua, et fit de tels progrès qu'en peu de temps il ne resta plus que des débris de ce qui était de magnifiques convois quelques instants auparavant.

Ce n'est pas sans de grandes difficultés qu'on parvint à sauver les bagages des passagers. Le conducteur de malle fut le dernier à laisser son char et fut assez heureux pour en retirer le sac contenant les lettres chargées et 27 sacs de malle, une douzaine à peu près devant la proie des flammes.

Un homme de section se trouvait au moment de l'accident à une centaine de verges du lieu de la collision mais sa lumière ne put être aperçue par suite de l'épaisse fumée.

Bon nombre des passagers prirent le parti le plus court, en se rendant à pied aux premières habitations de Eastman Springs et de Bear Brook et revinrent à Ottawa par le train de secours qui fut immédiatement envoyé sur les lieux.

Au nombre des passagers dans le char palais se trouvaient sir Adolphe Caron et son secrétaire M. Benoit qui était occupé à rédiger une lettre au moment où le choc se fit sentir; cinq minutes environ après sa sortie du char, il prit feu et fut entièrement consumé.

Un nombre considérable d'hommes à été envoyé immédiatement pour réparer la voie qui sera probablement prête pour le train de 8 heures demain matin.

Cet accident cause une perte très sérieuse à la compagnie du chemin de fer Canada Atlantique dont le personnel mérité de grands éloges pour la manière avec laquelle les passagers ont été traités hier à la suite de ce regrettable accident.

AU BAZAR

Dimanche soir avait lieu la clôture du bazar au profit de l'église St Jean Baptiste, qui se tenait dans l'ancienne église de la rue Queen depuis quelques semaines.

Ce bazar a été favorisé par une grande foule de citoyens durant tous les soirs et les bénéfices seront, nous n'en doutons pas très considérables. Plus que d'habitude, ce soir-là, la salle était encombrée littéralement et le joyeux essaim des solliciteuses de billets était au grand complet, chacune travaillant avec ardeur à faire enregistrer quelques noms de plus sur les listes qui devaient se clore le soir même.

Nous n'exagérons pas en disant qu'elles ont bien réussi dans leur œuvre et que les cordons des bourses se sont déliés plus d'une fois afin de satisfaire aux injonctions des jolies quêteuses de billets.

L'occasion de la clôture du bazar on avait choisi cette soirée pour le dîner des sociétés donné par le personnel du bazar au profit de l'œuvre.

Dit que M. F. G. Baillargé, député ministre des travaux publics était à la tête de cette fête pantagruélique c'est dire de suite que le succès a été complet.

Dès les 8 heures, près de soixante convives prenaient place autour de deux spacieuses tables ployant sous le poids de mets aussi excellents que délicieusement apprêtés. Quatre à cinq fois de suite sans interruption ces tables s'entourèrent de convives qui firent amplement honneur aux mets succulents servis avec empressement par un personnel composé de ravissantes jeunes filles qui ont droit à toutes nos félicitations pour la manière habile avec laquelle elles se sont acquittées de leur tâche. Nous ne saurions passer sous silence les noms de ces jeunes personnes qui ont fait preuve de tant de zèle pour l'œuvre si digne du bazar de l'église St. Jean-Baptiste. Ce sont Mlles Alexina Allard, Evelina Beauvais, Alzire

LES FEUX DE FORETS

Beauchamp, Eliza Perreault, Emma Sauvageau et Elise Leclerc.

On remarquait parmi ceux qui prirent place à la première table entre autres MM. F. G. Baillargé, Daurey, organiste, A. McMahon et Talbot, avocats de Hull, Dr Belleau, Dr Trudel, Gareau, A. A. Adam, E. Dionne, E. Robitaille, J. Patry, président de l'Union St. Joseph, A. Lapointe, président de l'Union St. Thomas, F. X. R. Saucier, président de la société St. Antoine de Padoue, N. Champagne, A. Gagnon, Pruneau, Beauvais Chamard et une foule d'autres dont les noms nous échappent.

En terminant ce compte-rendu bien faible de cette belle fête, qu'il nous soit permis de féliciter une fois de plus les organisateurs du beau succès obtenu.

Dans la Capitale

Exhibition des pêcheries.

On dit que près de 10,000 personnes ont visité l'exhibition des pêcheries, salle Victoria, rue O'Connor durant la semaine de l'Exposition.

Encore la crose.

Jeudi après midi à 3.30 h. précises, le terrain du Collège sera de nouveau le théâtre d'une intéressante saute-jolie de crose pour un enjeu de \$50 et les recettes des portes entra les cochers de place déjà deux fois vainqueurs et les bouchers de la Basse-ville.

Cette partie, comme les deux précédentes attirera, nous n'en avons aucun doute, une grande affluente de curieux et d'amateurs de ces sortes de sports sur le terrain du Collège, jeudi. Prix d'admission 25 cents.

Toujours la fumée.

Ce matin l'atmosphère est encore obscurcie par une épaisse fumée qui fait mal à la vue et qui intercepte les rayons du soleil. Cette fumée provient toujours des feux qui causent tant de ravages dans les forêts aux alentours de la ville. Les cultivateurs souhaitent ardemment une bienfaisante pluie qui seule pourra éteindre ces feux, qui durent depuis si longtemps déjà.

Personnel.

L'honorable M. Mercier est parti pour Toronto où il va s'entendre avec l'honorable M. Mowat au sujet de la conférence interprovinciale.

L'honorable M. Mercier a passé la journée d'hier à Ottawa en compagnie de MM Poupore, Bergeron et Cornélien.

Cour d'assises.

Voici le bilan du terme de la cour criminelle qui s'ouvrira le 3 octobre prochain; comme on le voit le rôle n'est pas très chargé: La Reine vs. Cullen, blessures; sous caution. La Reine vs. Morrison, bigamie; en prison. La Reine vs. Green, bris de magasin; sous caution; La Reine vs. Easton, faux; sous caution; La Reine vs. Birket, libelle; sous caution; La Reine vs. Robt. Armstrong, larcin; en prison.

Restaurant des Communs.

Il est probable que le Restaurant de la Chambre des Communes sera accordé durant la prochaine session à MM. Victor Olivon, Wm. Horan et Louis Berthelot, de Montréal.

L'Armée du salut.

Dimanche soir au moment où l'Armée du Salut arrivait près du Bureau de poste, plusieurs jeunes gens qui se trouvaient à cet endroit commencèrent à crier et à injurier les Salvationistes qui ne surent le voir mieux faire que de battre en retraite. On nous assure qu'une assez violemment lancée à terre. Un nombre considérable de jeunes gens se proposent d'attaquer l'Armée du Salut au même endroit dimanche prochain. L'exemple de Québec, quoi!

Un brasier de \$200.

Les hangars de M. W. D. Hogg, sur la rue Somerset ont été complètement consumés par le feu hier matin, la résidence même de M. Hogg éprouvant des dommages considérables par la fumée et l'eau. Le feu a originé dans la boutique d'un menuisier qui avoisine la propriété incendiée. Les pertes sont de près de \$200 à \$300.

Concours de tir.

Au concours de tir tenu à la galerie de M. Ch. St. Jacques au London Chop House durant la semaine de l'Exposition. M. Harry Ralph, employé à la compagnie de Lumière Electrique Incandescente a été

l'heureux gagnant d'une médaille or et argent d'un grand prix. M. Ralph a fait 32 points en six coups.

Société St. Jean-Baptiste—Section St. Anne.

A une assemblée des membres de la Société Saint-Jean-Baptiste, section St. Anne, Ottawa, tenue le 25 courant, les messieurs dont les noms suivent ont été élus officiers de la dite Société pour l'année 1887-1888.

MM. J. P. M. Lecourt, président; J. D. Gareau, vice-président; J. F. Dionne, secrétaire-trésorier; Th. Gagnon, commissaire-ordonnateur; P. A. Hudon, auditeur; Camille Mérimo, Hyacinthe Proulx, Magloire Loyer et Honoré Charbonneau, percepteurs.

Jos. Ferréol Dionne, Secrétaire-trésorier. Ottawa, 27 sept. 1887.

Sur la rue.

L'Exposition est terminée et notre ville a repris son aspect paisible des jours passés.

Le vapeur Levi Young de la flotte du haut de l'Ottawa a été brûlé sur le lac des Chats, jeudi dernier. L'équipage a pu se sauver.

Un homme de Mont Sherwood du nom de Brenner s'est fait enlever deux doigts par l'explosion d'une cartouche de dynamite.

Des filous sont entrés dans la résidence de M. Raper, rue Besserer durant l'absence de la famille à l'Exposition et ont enlevé des bijoux, de l'argent et des hardes.

Les travaux de construction du nouveau roller dam sur la rivière Ottawa, en haut des chutes de la Chaudière, progressent favorablement, et les marchands de bois sont d'opinion qu'il sera terminé avant l'hiver.

C'est Son Honneur le juge Robinson qui présidera les assises d'automne qui s'ouvriront le 3 octobre prochain. Le terme ne sera pas long.

Les pompiers ont été appelés à 7.30 h. hier soir, sur la rue Chapelle où le feu venait de se déclarer. Les flammes ont été maîtrisées en quelques instants.

On a fait la pose d'un nouveau trottoir sur la rue O'Connor, entre les rues Maria et Cooper.

Un pochrnd seul occupait les cellules du poste de police vers le minuit.

Un homme du nom de Gagné, à l'emploi de M. Eddy s'est fait mutiler une main samedi. Il reçut de suite les soins du Dr Aubry.

L'école du quartier Wellington dans la paroisse St. Jean-Baptiste ne sera pas terminée avant le milieu d'octobre.

Le Dr Routhier, de l'Ange-Gardien a l'intention d'aller s'établir à Hull prochainement.

MARIAGE

Dimanche soir, 25 courant, à la basilique d'Ottawa, M. Joseph Choquette, assistant contre-maître dans les ateliers du Free Press, conduisit à l'autel Mlle Louise Déry, fille aînée de M. F. X. Dery, entrepreneur. Les nouveaux époux sont tous deux d'Ottawa. Le mariage a été béni par M. le Grand Vicaire Routhier.

NOUS AVONS REÇU NOS NOUVEAUX CHAPEAUX

Pour l'automne; grand choix et bas prix. Nous faisons une spécialité des PARAPLUIES et PARDESSUS imperméables. Notre département de MERCE-RIES est des mieux assortis. 50 doz. de Cravates à 20 et 25c

N. PAULKNER ET FILS

No. 111 Rue Rideau.